

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.
-Der Vorstand-

Mitgliederbrief im September 2019

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

selten gab es zu einer Mitgliederversammlung solch eine rege Teilnahme wie am zurückliegenden 07. September. Mehr als 70 Anwesende und Gäste verfolgten aufmerksam die überaus positive Entwicklung unseres Vereins und ließen sich inspirieren von den geplanten Projekten und Ausstellungen. Viele blieben anschließend zum Sommerfest und genossen bei guten Gesprächen und einem Glas Wein den lauen Abend.

Für Ihr zunehmendes Interesse an den Aktivitäten des Vereins möchte ich mich an dieser Stelle bei Ihnen ganz herzlich bedanken!

Vor uns liegt ein besonders interessantes Wochenende in der Kunsthalle. Gleich morgen

am 27. September 2019 findet ab 18.00 Uhr zum 3. Mal der musikalisch begleitete beliebte „Palastabend“ mit einem Gespräch der Künstler Andreas Mühe und Norbert Bisky „Über die DDR, Berlin und die Kunst“ statt.

Schon am nächsten Tag haben Sie die Gelegenheit,

am Samstag, dem 28. September um 16.00 Uhr eine Sonderführung des Vereins durch die Ausstellung „Palast der Republik“ mit der Kuratorin Frau Elke Neumann zu besuchen.

Passend zu unserer Reise am vergangenen Wochenende auf die Insel Usedom mit den Besuchen der Künstlerateliers von Oskar Manigk und Matthias Wegehaupt bietet die Kunsthalle

am Sonntag, dem 29. September um 11.00 Uhr eine Lesung mit Matthias Wegehaupt aus seinem bisher 3. unveröffentlichtem Buch „Die Uferlinie“ oder „Die Insel II“ an. Dr. Ulrich Ptak wird bei dieser Gelegenheit das künstlerische Schaffen und die Kunst aus der Sammlung der Kunsthalle besprechen.

Bereits jetzt möchte ich Ihnen einen Ausblick auf die Abschlussveranstaltung der noch laufenden Jubiläums Ausstellung „Ein ½ Jahrhundert für die Kunst“ geben. Dazu ist

am Sonntag, dem 27. Oktober um 11.00 Uhr eine große Diskussionsrunde mit den Kunsthallendirektoren der vergangenen Jahrzehnte unter der Moderation von mir als Vorsitzender des Vereins Freunde der Kunsthalle Rostock e.V. geplant.

Mit den vorgestellten Anregungen wünsche ich Ihnen viel Freude und verbleibe

Ihr Stefan Krause
-Vorsitzender-

PS: Anbei finden Sie die aktuelle Vereinssatzung nach Beschluss zur Mitgliederversammlung am 07.09.19